
Unserer ist nun auch da...
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 9. Mai 2006 um 19:08

Warum hast du nicht gleich den ganzen Stoßfänger lackieren lassen? Hätte bestimmt noch
besser ausgesehen.

Thomas
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